



Daimiel, 9 de julio de 2019

## **NOTA DE PRENSA**

Por medio del presente escrito informamos que tanto en nombre del Presidente, como de esta Comunidad de Usuarios se ha procedido a transmitir nuestra más sincera felicitación a D. Francisco Martínez Arroyo por su reciente nombramiento como Consejero de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural, deseándole una exitosa gestión en el desempeño de sus funciones.

Por su amplia y dilatada experiencia al servicio del sector público, y por lo tanto gran conocedor de todo lo que rodea al mundo agrario, consideramos que es persona idónea para desempeñar dicho cargo, y por ende para representar a la Administración de Castilla La Mancha en asuntos tan importantes como agricultura, medio ambiente, y sobre todo el tema del agua.

Desde este momento nos ponemos a su disposición, ofreciendo toda nuestra colaboración para trabajar juntos en la búsqueda común de soluciones en todas aquellas materias y asuntos de interés para los Usuarios de la Masa de Agua Subterránea Mancha Occidental I, y por extensión en la zona del Alto Guadiana, centrándose dicha colaboración sobre todo en asuntos tan sensibles como el agua, todo ello con la convicción de que es a través del dialogo y el consenso la fórmula más válida para avanzar.

**EL PRESIDENTE**



**Fdo. Ángel Bellón Navarro**